



MARGARITA DEL VAL

Margarita del Val es investigadora científica, viróloga e inmunóloga en el Centro de Biología Molecular Severo Ochoa (CSIC-UAM) en Madrid. Coordina la Plataforma de investigación interdisciplinar en Salud Global del CSIC, para enfrentar la pandemia de coronavirus y retos futuros. Investiga la respuesta inmunitaria frente a las infecciones virales y la memoria inmunitaria, aspectos básicos del funcionamiento de las vacunas. Representó a España en la Agencia Europea del Medicamento, y es miembro de la Real Academia Nacional de Farmacia y del Comité Experto Asesor en Vacunas de la Comunidad de Madrid. Contribuye a la comunicación de los conocimientos científicos a la sociedad, habiendo recibido el Premio de Comunicación Científica del CSIC y la Fundación BBVA, y el Premio a la Investigación en Biomedicina y Salud de Alumni UAM, entre unos 50 premios y reconocimientos, entre ellos 11 concedidos por entidades del ámbito educativo, y 18 de ellos como mujer científica.